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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Videovernehmungen beim Amtsgericht 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie oft wurde die Videoanlage am Bremer Amtsgericht seit der Einführung im April 2017 
für die Aufzeichnung von Zeugenaussagen genutzt? 
 

Wie viele Anfragen seitens anderer Gerichtsbarkeiten in Bremen gab es 
seit der Einführung für die Nutzung der Videoanlage? 

 
In wie vielen Fällen konnte bei Rechtshilfeersuchen aus anderen Ländern 
durch Vernehmungen mittels der Videoanlage geholfen werden? 

 
 
 

Dr. Oguzhan Yazici, Dr. Thomas vom Bruch, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


